



*angat
semangat
-Wahid Wahid*

**KEMENTERIAN DALAM NEGERI
REPUBLIK INDONESIA**

**PENGARAHAN
DIREKTUR JENDERAL BINA PEMBANGUNAN DAERAH
PADA
ACARA PELATIHAN PENGEMBANGAN MOTIVASI
BERPRESTASI BAGI PEGAWAI DI LINGKUNGAN
DITJEN BINA BANGDA**

CISARUA, 13 MARET 2013

- Yth. Kepala Bagian Perundang-undangan dan Kepegawaian selaku Ketua Panitia dan para jajarannya.
- Yth. Para narasumber dan fasilitator pelatihan pengembangan motivasi berprestasi.
- Yth. Para peserta pelatihan pengembangan motivasi berprestasi di lingkungan Ditjen Bina Pembangunan Daerah yang saya hormati dan banggakan.

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Selamat Siang dan Salam Sejahtera bagi kita semua

Pertama tama marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan rahmatNya, kita dapat hadir pada kesempatan ini dalam keadaan sehat walafiat, dalam acara ***“Pelatihan Pengembangan Motivasi Berprestasi bagi Pegawai di Lingkungan Direktorat Jenderal Bina Pembangunan Daerah Tahun 2013”***

Saudara-saudara sekalian;

Sebagaimana kita ketahui, setiap pribadi memiliki potensi kelebihan dan kekurangan yang berbeda-beda antara satu dengan lainnya. Meskipun semua pribadi tersebut memiliki potensi, dalam kenyataan ada juga diantara mereka yang tidak dapat atau bahkan tidak mengoptimalkan potensi tersebut untuk melaksanakan tugasnya dengan lebih baik, walaupun dia tahu cara melaksanakannya.

Motivasi adalah pendorong dalam setiap tindakan seseorang, tanpa motivasi tidak akan ada tindakan yang efektif, bahkan mungkin tidak akan ada tindakan apa-apa. Oleh Karena itu, motivasi amat penting untuk dimiliki dan dikembangkan agar sejalan dengan pekerjaan dan kehidupan yang sedang dijalani oleh setiap orang.

Saudara-saudara sekalian;

Dalam rangka peningkatan motivasi tersebut diperlukan latihan Peningkatan Motivasi khususnya Motivasi Berprestasi. Motivasi Berprestasi adalah suatu hal yang mutlak dimiliki oleh setiap pribadi dimana motivasi ini akan mendorongnya untuk dapat mencapai prestasi yang lebih baik dari yang telah dicapainya saat ini. Secara lebih luas berarti berfikir lebih baik, bersikap mental lebih baik dan berusaha lebih baik.

Saudara-saudara Peserta Pelatihan;

Kegiatan yang dilaksanakan pada program pelatihan ini dirancang sedemikian rupa sehingga penekanan aktivitas diarahkan pada bagaimana peserta dapat mengetahui, memahami dan melaksanakan atau mengimplementasikannya.

Kegiatan pelatihan Pengembangan Motivasi Berprestasi ini akan dilanjutkan dengan kegiatan persiapan penyusunan International Organization for Standarization (ISO) 9001:2008 pada tanggal 15 Maret 2013 yang akan dipimpin oleh Bapak Direktur Jenderal Bina Pembangunan Daerah.

Untuk itu, pada kesempatan yang baik ini saya mengimbau dan berharap kepada para peserta agar selalu berkonsentrasi mengikuti kegiatan pelatihan pengembangan motivasi berprestasi dan persiapan penyusunan ISO 9001:2008 ini secara penuh dan sebaik-baiknya dengan menyimak dan memperhatikan

arahan serta bimbingan dari para narasumber dan fasilitator.

Saudara-saudara sekalian;

Demikian beberapa hal yang berkaitan dengan pelatihan pengembangan motivasi berprestasi yang dapat saya sampaikan, dengan harapan pelatihan ini dapat berjalan dengan baik dan dapat terbentuk suatu pribadi yang tangguh yang memiliki fighting spirit (semangat juang) serta determinasi yang tinggi guna mencapai tujuan yang telah ditetapkan untuk kemajuan Ditjen Bina Bangda ke depan.

Dengan mengucapkan *Bismillahirrahmannirrahim* "**Pelatihan Pengembangan motivasi Berprestasi bagi Pegawai di Lingkungan Ditjen Bina Pembangunan Daerah**" saya nyatakan secara resmi dibuka.

Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi dan memberikan petunjuk kepada kita semua dalam setiap langkah yang kita lakukan.


Selamat mengikuti Bimbingan Teknis.

Sekian dan Terima kasih.

Wabillahi taufik wal hidayah

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

DIREKTUR JENDERAL BINA PEMBANGUNAN DAERAH,


47 **DR. Drs. MUH. MARWAN, M.Si**
Pembina Utama (IV/e)
NIP. 19551230 198103 1 001